



Hünenberg, im Dezember 2017

## **Jahresbericht 2017 des Präsidenten**

Liebe Schützenkameradinnen und Schützenkameraden

Erneut können wir – was die sportlichen Erfolge betrifft – auf ein Vereinsjahr der Superlative zurückblicken. Bereits zum zweiten Mal hintereinander haben wir die Jahreswertung im Sektionswettkampf gewonnen und mit einem Durchschnitt von 58.222 Punkten einen neuen Rekord aufgestellt. Es gab auch 2017 kaum ein Schützenfest, bei dem wir nicht einen Podestplatz erreicht haben. Zum ersten Mal gewannen wir den vor einem Jahr neu eingeführten Swiss-Cup, die Nachfolgekonkurrenz der früheren Gruppenmeisterschaft. Nebst der Mannschaftsmeisterschaft gehört der Swiss-Cup sicher zum wichtigsten Teamwettkampf. Und in dieser Mannschaftsmeisterschaft haben wir die ganze Saison dominiert. Am Final wurden wir dann leider von einem entfesselten Embrach gestoppt. Nach dreimaligem Sieg können wir dies sicherlich verschmerzen. Bei den persönlichen Erfolgen ist Christof Arnold mit seinen drei Weltmeister- und zwei Vizeweltmeistertiteln das Mass aller Dinge. Ich gratuliere allen Schützinnen und Schützen zu diesen tollen Ergebnissen ganz herzlich.

Leider konnte in diesem Jahr kein Nachwuchskurs durchgeführt werden. Der einzige Jugendliche, der sich dafür angemeldet hatte, wurde nach Steinhausen «transferiert». Nach dem Ferienpassschieszen interessierten sich zwei Jugendliche für das Armbrustschieszen. Mit ihnen wurde nach den Sommerferien bis Ende September ein wöchentliches Training durchgeführt. Wir müssen bei den Jugendlichen unbedingt mehr Werbung machen, wenn unser Sport langfristig eine Zukunft haben will!

Leider mussten wir im vergangenen Vereinsjahr von zwei langjährigen Schützenkollegen Abschied nehmen. Kurt Müller verstarb noch im alten Jahr, am 29. Dezember 2016 und Karl Britschgi verliess uns keinen Monat später, nämlich am 22. Januar 2017. Wir werden sie in bester Erinnerung behalten.

Bereits sind wir wieder an der Vorbereitung für das nächste Zugerseeschieszen im Jahr 2019. Alle Vorstandsmitglieder und Franz Zemp (Wirtschaft) bilden das OK für unser Schützenfest. Ganz herzlichen Dank für euer Engagement! Es braucht aber auch den Einsatz aller Schützenkameradinnen und -kameraden, sei es bei der Sponsorsuche oder als Helferin/Helfer bei der Vorbereitung und Durchführung unseres Festes. Wir werden an der Generalversammlung darauf zurückkommen.

Zum Schluss danke ich meinen Vorstandskollegen und allen, die sich für unseren Verein engagieren, herzlich. Ich wünsche euch und euren Familien frohe Weihnachten und ein glückliches neues Jahr.

**Armbrustschützen-Gesellschaft Zug**

  
Guido Wetli  
Präsident